

CALVARO FC



Championnat d'Europe - Hickstead août 99



© coll. LE COURTOIS

Né chez M. NOETZEL (Allemagne)

ORIGINE

● **SA MÈRE CALETO I** is one of the most successful mares in sport as well as breeding of Cor de la Bryère. He himself started his active sport career after two breeding seasons. Under Michael Rüping Calotto I jumped at international level and his best achievement was the individual bronze medal at the 92 Dublin World Championships from his first breeding period. Calotto I had produced several broodmares and sons, such as the progenitor *Centus*, *Abbas*, *Z. (Abbas)*, *Abbas (Abbas Z)*, and *Lax Z. (Lord Galando x Abbas)* are but a few of the many international showjumping broodmares produced by daughters of Calotto I. In 1996 Calotto I started part two of his breeding career and after his successful sporting past, his breeding success continued. *Stalio's* selection champion *Cassandro* and the international jumper *Costa*, *Carretto* and, of course, *Calvaro FC* are but a few examples.

● **SON PÈRE CALETO I** est l'un des meilleurs fils de Cor de la Bryère tant dans l'élevage que dans le sport. Il a commencé une brillante carrière sportive sous la selle de Michael Rüping après deux saisons de monte. Avec son cavalier, il a concouru en épreuves internationales et son meilleur résultat fut sa Médaille de Bronze Individuelle au Championnat du Monde de Dublin 92. À l'issue de sa première période de monte, Calotto I a produit plusieurs étalons approchés dont le célèbre *Centus*. Les filles de Calotto I se sont avérées d'excellentes poulinières d'où *Alcides Z. (Abbas)*, *Abbas (Abbas Z)* et *Lax Z. (Lord Galando x Abbas)* mais également l'olympique *Classic Touch*. En 1996 Calotto I a entamé sa seconde carrière au haras après une remarquable carrière sportive. Il y a engendré le Champion de sélection *Cassandro* et les gagnants internationaux *Costa*, *Carretto*, et bien sûr *Calvaro FC*, ex *Calvaro Z*.

● **SA MÈRE RINA** is a daughter of another top class sire, *Capitol I (Capitano)*. The blood of *Capitol I* is very reliable for showjumping brood breeding. *Calvaro FC's* dam's lineage goes back through the famous son *Janus* as a beautifully bred Hanoverian fringed line that carries the blood of *Sensu II* and *Goldfish II* and that is very popular in Hanover, as well.

● **SA MÈRE, RINA** est une fille d'un autre étalon de renommée internationale : *Capitol I (Capitano)*. Le sang de *Capitol I* est prépondérant dans les lignées CSO en Allemagne. La souche basse de *Calvaro FC* remonte au fils de *Farnese*, *Fanni*, et à la très bonne souche hanovrien-

HOLSTEINER BAI

1,76M
1987

Mandataire:

International Competition Stallions
Hugh McMAHON
GRANDE BRETAGNE

Tel: +44 (0) 1290 552 999 & Fax: +44 (0) 1290 552 998

Contactez le responsable pour la France

Bernard LE COURTOIS
Haras de Brullemail
61390 BRULLEMAIL

Tel. 02 33 28 42 56 & Fax 02 33 28 57 54

L.A.C. dans les centres agréés

CALETO I	COR DE LA BRYÈRE	FANTAUZ	FOXLIGHT
		QUENOTTE	FANCLINE
RINA	DEMA B	CONSUL	LURBOSO
		ÖKONOMIE	MARGOT
REJICUS	CAPITOL I	ÖKONOMIE	COTTAGE SON
		CAPITANO	ISOLDE
REJICUS	ZEFIMCLA	FOLIA	MATADOR
		FANTUS	FARRE
		FANTUS	CORIPORAL
		ZEFIMCLA	RIETINA
			MAXIMUS
			VASE
			FARNESE
			REIZVOLLE
			SESAM I

PERFORMANCES

● *Calvaro FC* was 97 Dutch champion and came 2nd in the German Classics and Pulcar Crown, in Monterey and in Valkenswaard, as well as winning silver for the team at the 97 Hanseatic European Championship. In 1998 *Calvaro FC* jumped the Rome World Championship with Jos Lansink. In 1999 Michael Whitaker took over the role as *Calvaro FC* where he competed successfully at the European Championships at Hickstead. He was also a regular member of The Great Britain Nations Cup Team with success at Dublin and Andech.

● En 1997 *Calvaro FC* a été Champion de Hollande, 2e du German Classics, 2e de la Pulcar Crown à Monterey (Mexique) et Valkenswaard, Médaille d'Argent par Équipe au Championnat d'Europe de Manheim.

● En 1998, il participe aux Jeux Équestres Mondiaux à Rome sous la selle de Jos Lansink.

● En 1999 exporté en Angleterre, *Calvaro FC*, à présent sous la selle de Michael Whitaker participe avec succès au Championnat d'Europe à Hickstead et figure régulièrement dans l'équipe britannique de Coupes des Nations à Dublin et Aix la Chapelle.

DESCENDANCE

● Entré au haras en 1998. Ses premiers produits, très remarquables en ventes aux enchères en Allemagne à Zangersheide, ont deux ans en 2000.

● *Calvaro FC* est un étalon performeur de classe mondiale au pedigree remarquable. Il allie un modèle de père à un caractère des plus agréables et une qualité de saut éponostouffande.

Recommandé pour les juments dans le sang

Conditions de monte :

L.A.C. 7000 FHT + 7500 FIT + 1/10 + M.F.P.